

Reporte de Moody's

Calificación, sin riesgo por pasivos de Pemex y CFE

Aún en el extremo de que el Gobierno federal asumiera el 50 por ciento de los pasivos laborales de Pemex y de la CFE, que al cierre de junio oscilaban en 128 mil millones de dólares, la calificación A3 del país continuaría robusta, afirmó Mauro Leos, analista soberano de México de Moody's Investors Service.

“A pesar de que el gobierno tenga que poner, de que aumente la deuda y de que el déficit sea mayor, no tenemos que ajustar la calificación, porque todo esto no afecta de manera significativa”, añadió el especialista.

En entrevista, dijo que el riesgo que dicha asunción parcial podría representar en términos de la calificación es bajo, por lo que Moody's no bajaría ni la calificación ni la perspectiva, pero tampoco la elevaría en caso de que la cantidad que el gobierno tomara fuera menor.

Aclaró que los tenedores de bonos del Estado no deben temer porque el gobierno los está respaldando.

— *Marcela Ojeda*

0.25% del PIB

Aumentarían los pagos de intereses si el gobierno llega a asumir la mitad de los pasivos laborales de Pemex y CFE, estimó la calificadora en un ejercicio
